



Diputado Miguel Monraz asegura pluralidad y apertura en Comisión de Radio y Televisión

Este miércoles se llevará a cabo la instalación de la Comisión de Radio y Televisión de la Cámara de Diputados, la cual estará presidida por el diputado Miguel Monraz, del grupo parlamentario de Acción Nacional. En entrevista con Bibiana Belsaso, para El Heraldo Televisión, el legislador destacó la importancia de este órgano para garantizar que los ciudadanos tengan acceso a información veraz y plural.

“Queremos escuchar a todos. No queremos simplemente imponer una visión desde la Cámara de Diputados o desde la Cámara de Senadores. Lo importante de esa comisión es escuchar a los dueños de los medios de comunicación, pero también escuchar los ciudadanos para ver qué están esperando ellos exactamente. (La comisión) está conformada por todos los grupos, todos los partidos políticos, somos 40 integrantes en la Comisión de Radio y Televisión”, dijo.



El panista señaló que uno de los principales objetivos de la comisión es coordinarse con los medios de comunicación para generar espacios que permitan a la ciudadanía estar informada sobre las actividades legislativas y los temas de interés público. Asimismo, se buscará fortalecer a los pequeños medios de comunicación y regularizar a aquellos que operan al margen de la ley.

"Somos cerca de 40 comisiones en el Congreso, pero esta especialmente permite a los ciudadanos, a través de los diversos medios de comunicación, estar informados", afirmó Monraz.

Van por adaptación de los nuevos medios de comunicación

El diputado destacó la necesidad de adaptarse a los nuevos canales de comunicación, como las redes sociales, y de garantizar que los medios tradicionales sigan siendo relevantes.

La Comisión de Radio y Televisión trabajará en los próximos meses en la elaboración de una agenda que incluya iniciativas para fortalecer los medios de comunicación, garantizar la pluralidad informativa y regular el sector. Se buscará escuchar las propuestas de los dueños de los medios, los ciudadanos y los distintos grupos parlamentarios.



Entre los temas prioritarios que se abordarán en la comisión se encuentran la regulación de las estaciones de radio piratas, especialmente en el sur del país, y la promoción de la pluralidad informativa en todas las regiones del país.

“Estaremos abiertos a todos para que nos puedan llegar sus propuestas (...) sobre todo a la sociedad, que yo creo que tiene muchas propuestas no solamente en los medios de comunicación. Hay muchos temas que les interesa, la sociedad, la seguridad, la salud y en todo eso, estaremos trabajando nosotros en el Congreso para generar mejores condiciones”, dijo.

Llama a los ciudadanos a hacer escuchar su voz

El diputado destacó la importancia de escuchar a la sociedad. Foto: Especial

Monraz invitó a la ciudadanía a participar en este proceso y a presentar sus propuestas a través de los canales de comunicación establecidos por la comisión.

“Lo que queremos es que haya mejores medios de comunicación, que haya espacios abiertos con distintas formas de pensar para que la sociedad tenga la oportunidad de escoger”, afirmó.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/28/diputado-miguel-monraz-asegura-pluralidad-apertura-en-comision-de-radio-television-649394.html>